

Ferrari contre le cancer : un chèque de 580.000 € pour le CHU de Poitiers

Sport et Collection a remis un chèque de 580.000 € au CHU de Poitiers, ce samedi 7 septembre 2024.

Par Alain DEFAYE Publié le 08/09/2024 à 09:51, mis à jour le 08/09/2024 à 11:55

Les 580.000 € remis ce samedi 7 septembre 2024 au pôle oncologique du CHU de Poitiers contribueront au financement de quatre projets de recherche.

Record battu. 400.000 € en 2022. 470.000 € en 2023... Et 580.000 € en 2024. Les dons annuels faits au CHU de Poitiers par l'association Sport et Collection ne cessent d'augmenter. Le nombre de Ferrari qu'elle réunit, en juin, sur le circuit du Vigeant aussi.

Si cette concentration de véhicules de prestige s'appelle toujours « 500 Ferrari contre le cancer », il y a longtemps qu'elle a dépassé ce cap symbolique. En juin 2024, elle a rassemblé 1.320 voitures dont 620 Ferrari et elle a attiré 40.000 personnes, a précisé ce samedi 7 septembre 2024 Jean-Pierre Doury.

Le président de Sport et Collection remettait officiellement à la directrice du CHU, Anne Costa, le chèque de 580.000 € fait cette année par son association pour la recherche contre le cancer. Une enveloppe qui servira à soutenir quatre projets, a précisé Nicolas Isambert, chef de service du pôle régional de cancérologie.

Anne Costa a souligné qu'en trente éditions, les « 500 Ferrari contre le cancer » ont remis 6,6 millions d'euros au CHU de Poitiers. Cette concentration est devenue, aux yeux du président de la commission médicale d'établissement, le professeur Pierre Corbi, « l'événement qui véhicule l'image du CHU » et apporte « un immense ballon d'oxygène » aux chercheurs et aux chercheuses qui sont « reconnus, soutenus, encouragés ».

Le pôle régional de cancérologie du CHU de Poitiers est le deuxième de France en matière de radiothérapie et le troisième pour la chimiothérapie. Les travaux de son extension ont débuté. Elle devrait ouvrir en 2026. Elle s'étendra sur 10.000 m² et doit comporter une unité de recherche clinique.